



Que souhaiter pour 2021 ?

Souvenez-vous... Fin 2019, les plus optimistes n'avaient pas hésité à qualifier l'année à venir « d'année 20 / 20 ». Le must, l'année idéale pendant laquelle tous nous vœux allaient pouvoir se réaliser. Avec le recul... que de désillusions. Mais ne leur jetons pas la pierre, ce serait trop facile. Reconnaissons qu'ils ont quand même eu raison... mais seulement pour une période de 76 jours entre 1^{er} janvier et le 16 mars car personne n'avait imaginé la survenance de cette pandémie du CORONAVIRUS rebaptisé COVID-19 quelques temps plus tard.

Le 17 mars la France entrait en confinement et le club se mettait entre parenthèses. Une parenthèse ouverte mais qui, hélas, n'est toujours pas refermée.

Depuis cette date le club vit au rythme des arrêtés gouvernementaux que les membres du Bureau guettent avec beaucoup d'attention pour prendre, au fur et à mesure de leur publication, les mesures les plus appropriées pour combattre la propagation de la COVID 19 tout en essayant de maintenir un minimum d'activité dans le club. Tout a été mis en œuvre pour que tout cela se passe pour le mieux. Ce ne fut pas toujours facile et par de nombreux messages spécifiques les membres du club ont été régulièrement informés de « ce qui était possible » et de « ce qui était interdit ». Il convient ici de les remercier pour l'esprit civique dont ils ont fait preuve pendant toute cette période et qui a évité que le club ne devienne un de ces clusters tant redoutés. Merci à tous pour votre compréhension et votre attitude responsable que nous avons appréciées à leur juste valeur.

Toutes les compétitions ont bien sûr été annulées. Même le fameux tournoi de la Saint Patrick, si cher aux joueurs de 3 bandes et qui était programmé pour le 14 mars, a été annulé ; principe de précaution oblige.

Pendant cette période chaotique quelques moments de répit ont malgré tout été mis à profit pour faire vivre le club :

- Une ouverture sanitaire très encadrée durant quelques semaines, période pendant laquelle les plus mordus ont pu enchaîner quelques séries,
- Une dizaine de séances de Passeport-Loisirs quand le confinement autorisait malgré tout la pratique encadrée pour les jeunes considérés comme « public prioritaire »,
- La tenue des assemblées générales qui cette année précisément revêtaient plus que d'habitude une importance particulière avec les élections des membres du Bureau et le renouvellement des statuts et du règlement intérieur. La météo ayant été de la partie ces assemblées ont pu se tenir en extérieur sur le parking, l'espace ainsi disponible permettant un parfait respect de la distanciation physique.

Mais il faut bien admettre que cela est peu par rapport à l'activité traditionnellement développée au sein du club...

.../...

Par ailleurs, 2020 ne nous aura pas épargné ses moments de tristesse et il nous revient en mémoire les jours où nous avons appris les décès de nos amis Claude DUBLANCHET et Benoit JORRY.

Alors, bien sûr nous allons tourner cette « page 2020 » qui restera malgré tout à jamais gravée dans nos mémoires, mais l'heure est venue d'envisager 2021 et l'expérience nous incite alors à beaucoup de prudence car s'il nous appartient de rester optimiste la raison nous appelle au plus grand réalisme.

Après avoir connu l'épisode « gel hydro-alcoolique », puis l'épisode « masques », puis l'épisode « tests », nous voilà entrés dans l'épisode « vaccins » qui lui aussi avance avec son cortège d'incertitudes. Bon... Restons optimiste car même si nous ne pouvons nous avancer sur une date, une chose est certaine (*tout du moins on l'espère !*)

le club rouvrira !

Et s'il pourra rouvrir c'est aussi parce qu'il aura survécu... et là... il convient d'adresser un grand merci aux adhérents qui n'ont pas hésité à renouveler leur adhésion, conscients que les dépenses du club, qui pour l'essentiel sont des dépenses fixes, n'ont, elles, jamais été confinées. Merci à tous pour votre engagement et votre soutien.

Je vous souhaite à tous une Bonne Année 2021 et aujourd'hui plus que jamais une excellente santé pour vous, vos proches et tous ceux qui vous sont chers.

Même si... ils ne se voient pas tous les jours,
Même si... ils ne se téléphonent pas tous les jours,
Même si... ils ne s'envoient pas des mails tous les jours...
Les membres du club partagent une grande amitié et il est toujours plaisant de savoir que, même quand le moral n'est pas au plus haut, il y a toujours quelqu'un qui pense à nous. Alors restons optimistes et pensons au plaisir que nous aurons à nous revoir. Le plus tôt sera le mieux !
En attendant, passez de bonnes fêtes de fin d'année.

Avec mes meilleures amitiés,

Pierre

On n'oubliera pas de souhaiter un Bon Anniversaire à...

Michel BATTELIER	le 20 Décembre
Daniel VIDAL	le 23 Décembre
Frédéric TISSERAND	le 23 Décembre
Jean VOUAUX	le 31 Décembre
Christian KERLAU	le 6 Janvier
Michel WUS	le 7 Janvier
Stani MAHU	le 20 Janvier
Jacky MARTINEZ	le 27 Janvier
Jean-Claude DULOWSKI	le 29 Janvier
Patrick FRANCILLON	le 29 Janvier